
 

 

REQUERIMENTO N° 309/10 
De Informações 

 
 
 
“Sobre coleta seletiva e 

reciclagem do lixo no município”. 
   
 
 

Considerando-se que, o Brasil produz cerca de 100 mil 

toneladas de lixo por dia, mas recicla menos de 5% do lixo urbano – valor 

muito baixo se comparado à quantidade de material reciclado nos Estados 

Unidos e na Europa (40%);  

  

Considerando-se que, o lixo representa, hoje, uma grande 

ameaça à vida no Planeta pela sua quantidade, seus perigos tóxicos, 

destino e seu acondicionamento inadequado; 
 

Considerando-se que, grande parte do material descartado é 

abandonado a céu aberto, em locais impróprios, permitindo a proliferação 

de organismos capazes de transmitir várias doenças; 

 

Considerando-se que, a matéria orgânica disposta de forma 

desordenada, entra em processo de putrefação, formando uma outra 

mistura complexa de gases de metano, dióxido de carbono, sulfídrico, 

amônia e outros ácidos orgânicos voláteis, os quais, quando em contato 

com o sistema respiratório de seres humanos, podem causar lesões 

irreversíveis e levar à morte, além de, também, contaminar recursos 

hídricos devido à migração de chorume; 

 

Considerando-se que, de tudo que é jogado diariamente no 

lixo, pelo menos 35% poderia ser reciclado ou reutilizado, e outros 35% 

serem transformados em adubo orgânico. 

 

Considerando-se que, a coleta seletiva de lixo é parte 

integrante e fundamental de um projeto de reciclagem; 
 

Considerando-se que, munícipes procuraram por esse 

vereador questionando sobre programas de coleta seletiva na cidade; 

 

Considerando-se ainda que, em outros municípios da região, 

existem programas de coleta seletiva de lixo, bem como de reciclagem, os 



 

 

quais são bem empregados e geram resultados satisfatórios; 
(Fls. 2 – do Requerimento de Informações n°            /10) 
 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 – Existe no município, hoje, algum programa de coleta seletiva de lixo? Se 

a resposta é afirmativa, como é realizado? 

 

2- Se negativa a resposta anterior, a Prefeitura conhece a importância da 

coleta seletiva e reciclagem do lixo? Existe algum projeto sobre esse 

assunto? 

 

3 – A Administração Municipal tem conhecimentos das Cooperativas de 

Reciclagem presentes na cidade? Se afirmativa, existe alguma relação de 

trabalho entre essas Cooperativas e a Prefeitura? 

 

4 – Como o material recolhido pelos coletores é descartado? Qual é o 

destino do lixo? 

 

5 – Qual é a possibilidade de se criar um Programa de Coleta Seletiva na 

cidade, onde se conscientize e instrua os munícipes a separarem seus lixos 

devidamente, sendo que, depois de separados, os materiais seriam 

recolhidos por uma equipe de coletores e encaminhados a alguma 

cooperativa de reciclagem? 

 

10 – A prefeitura dispõe de verba para providenciar caminhões que 

realizem a coleta seletiva? Se negativa a resposta, tem alguma sugestão 

para solucionar o problema da reciclagem na cidade? 

 

11- Outras informações pertinentes. 

  

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de maio de 2010. 

 

 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 



 

 

 


